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令和４年生駒市教育委員会第１回臨時会会議録 

 

１ 日 時 令和４年２月１７日(木) 午後６時～午後６時３５分 

 

２ 場 所 生駒市役所 大会議室 

 

３ 審査事項 

(1) 議案第３号 生駒市立小学校及び中学校管理職の人事について 

 

４ 教育委員会出席者 

教育長          原 井 葉 子 

委 員（教育長職務代理者）飯 島 敏 文    委 員   神 澤   創 

委 員          坪 井 美 佐    委 員   レイノルズあい 

委 員          伊 藤 智 子     

 

５ 教育委員会欠席者 

委 員          古 島 尚 弥 

 

６ 事務局職員出席者 

教育こども部長   奥 田 吉 伸    教育総務課長    山 本 英 樹 

教育総務課（書記） 牧 井   望    教育総務課（書記） 吉 川 優 香 

 

７ 傍聴者 なし
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午後６時 開会 

○開会宣告 

 

・令和４年生駒市教育委員会第１回定例会での坪井委員の発言について、会議録の訂正

及び補足説明について、坪井委員より説明 

坪 井 委 員：前回定例会の発言において、一部誤解を招く発言があった。お詫び及び会

議録の訂正を申し上げたい。日程第５ 議案第１号令和４年度生駒市学校

教育の目標の審議の際、「子どもたちは優秀であればあるほど、生駒を離れ

ていくということを感じている。」という趣旨の発言をした。しかし、当該

発言の本来の趣旨は、進学を目的とした学力の育成だけでは、学力は高い

が、生駒市に愛着を持つことなく、容易く自分が生まれ育った故郷を離れ

ていってしまう恐れがあることから、生駒市の教育においては、まさに学

校教育の目標である生駒というまちを愛する子どもを育成することが重要

である、というものであった。このようなことから、私の発言において、

一部説明が足らない部分があったので、お詫びとともに会議録の訂正をさ

せていただきたい。 

原井教育長：このことについて、他の委員から何か意見はあるか。 

（意見なし） 

原井教育長：それでは、前回定例会の会議録について、坪井委員と調整のうえ訂正をし

たい。 

 

○日程第１ 議案第３号 生駒市立小学校及び中学校管理職の人事について 

 ・生駒市立小学校及び中学校管理職の人事について、原井教育長から説明 

＜参照：議案書ｐ１、別紙（非公開）＞ 

≪ 個人情報を含むため、質疑内容は非公開 ≫ 

 

審議結果 【原案のとおり可決】 

 

○閉会宣告 

 

午後６時３５分 閉会 
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及び補足説明について、坪井委員より説明 

坪 井 委 員：前回定例会の発言において、一部誤解を招く発言があった。お詫び及び会

議録の訂正を申し上げたい。日程第５ 議案第１号令和４年度生駒市学校

教育の目標の審議の際、「子どもたちは優秀であればあるほど、生駒を離れ

ていくということを感じている。」という趣旨の発言をした。しかし、当該

発言の本来の趣旨は、進学を目的とした学力の育成だけでは、学力は高い

が、生駒市に愛着を持つことなく、容易く自分が生まれ育った故郷を離れ

ていってしまう恐れがあることから、生駒市の教育においては、まさに学

校教育の目標である生駒というまちを愛する子どもを育成することが重要

である、というものであった。このようなことから、私の発言において、

一部説明が足らない部分があったので、お詫びとともに会議録の訂正をさ

せていただきたい。 

原井教育長：このことについて、他の委員から何か意見はあるか。 

（意見なし） 

原井教育長：それでは、前回定例会の会議録について、坪井委員と調整のうえ訂正をし

たい。 

 

○日程第１ 議案第３号 生駒市立小学校及び中学校管理職の人事について 

 ・生駒市立小学校及び中学校管理職の人事について、原井教育長から説明 

＜参照：議案書ｐ１、別紙（非公開）＞ 

≪ 個人情報を含むため、質疑内容は非公開 ≫ 

 

審議結果 【原案のとおり可決】 

 

○閉会宣告 

 

午後６時３５分 閉会 


